



INSTITUTO. El director general de Transporte Terrestre, Dr. Mauricio Rodríguez Andrade (izquierda), se reúne con dirigentes de AEAS, COAEAS, FE-

—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo. NACITES y anuncia la creación del Instituto Técnico de Capacitación Empresarial, que promoverá campañas educativas para los usuarios y seminarios de capacitación para los empresarios.

Crisis económica afecta a países CA

“Durante 1983 la integración centroamericana continuó sometida a la influencia adversa de fenómenos de orden económico y político. Por un lado, persistió e incluso se agudizó la ya prolongada depresión económica en todos los países de la región, contribuyendo a debilitar, por tercer año consecutivo, la interdependencia comercial de los cinco estados participantes en el progreso integrador”

que la creciente heterogeneidad política entre los gobiernos generó graves tensiones —especialmente entre Honduras y Nicaragua—, mientras subsistieron los conflictos internos que han venido afectando a algunos países, especialmente a El Salvador.

Anormalidad

Por otra parte, señalan, que esos problemas en Centro América “continuaron teniendo primacía los fenómenos políticos”

—Pasa a la página 5—

Plan de ayuda a Microempresarios

Está en marcha un programa para organizar a más de 25 mil micro-empresarios y cooperativas, que nunca tuvieron ninguna clase de ayuda.

Lo dio a conocer a LA PRENSA GRAFICA el viceministro de Economía Sr. Ramón Díaz Bach, quien es además presidente del Consejo Nacional de Fomento Empresarial, CONFE.

El actual gobierno, añadió, está haciendo un mayor esfuerzo para reactivar la economía de estos 3 grandes grupos de medianos, pequeños y micro-empresarios, pues en éstos se detecta el 90 por

ciento de los empresarios salvadoreños.

A estos grupos se les dará ayuda técnica y económica en las medidas posibles del gobierno, dijo Díaz Bach, añadiendo que el CONFE ya está funcionando en algunas escuelas capitalinas, a nivel de plan piloto. Estos empresarios jamás tuvieron ayuda alguna en el pasado, señaló.

Referente a la reactivación de la Zona Franca de San Bartolo, expresó su complacencia de que varios industriales europeos y norteamericanos, han mostrado

—Pasa a la página 7—

Los Beneficios de Café entregarán a Cooperativistas

Los Beneficios de Café “San Isidro” y “Agua Fria”, del departamento de Sonsonate, serán entregados la próxima semana a los campesinos cooperativistas que trabajan en ellos, y que están integrados al proceso de la Reforma Agraria.

Así lo expresa comunicado de prensa de la Presidencia de la República,

—Pasa a la página 7—

Inauguran 3 obras de progreso en San Esteban Catarina

A un total de 165 mil 916 colones, asciende el valor de las tres obras de progreso inauguradas el pasado fin de semana en la villa de San Esteban Catarina, departamento de San Vicente, para beneficio de esa comunidad.

Las obras en mención

—Pasa a la página 29—

Desespera vecinos de Cuscatancingo ola de maleantes

Constantes escándalos tienen desesperados a los vecinos del final de la Colonia San Carlos y Calle Delgado, de Cuscatancingo.

Refieren los angustiados vecinos, que varios sujetos de dedican todas las noches a perturbar el sueño de los moradores, con gri-

—Pasa a la página 28—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

EXPORTACION. El Sr. Fernando Llort, artesano salvadoreño, sugiere que se cree un módulo especial de exportación, que agilice los trámites correspondientes a la exportación de las artesanías salvadoreñas, ayudando así a la reactivación económica nacional, pues dicho arte, es un rubro generador de divisas.

Opina debe impulsarse exportación artesanías

Se debería crear un módulo especial dentro del gobierno, que agilice la exportación de las artesanías estrictamente, pues las mismas, sabiéndolo sacar provecho, podrían ser el segundo rubro de exportación nacional.

Así lo informa a LA PRENSA GRAFICA el artesano Fernando Llort, productor de una importante cantidad de artesanías en el país. Al ser requerido sobre el particu-

lar, Fernando Llort manifiesta que la ciudad de La Palma, en el departamento de Chalatenango, es el principal centro de producción de ciertas artesanías, tales como cuadros de madera pirograbados, cuero pirograbado, pinturas con colores muy vistosos, dibujos realmente atractivos y simbólicos.

Los casi 3 mil artesanos que producen allí, agrega, logran comercializar debi-

—Pasa a la página 28—

Nueva Ley de Tránsito a estudio de Asamblea

Este mes será presentado a la Asamblea Legislativa, el nuevo Proyecto de Ley de Tránsito Terrestre, para que su aprobación sea una realidad y poder ofrecer así una solución rápida de tránsito al pueblo salvadoreño.

Así lo manifestó el teniente Porfirio Orellana Arce, Segundo Jefe del Departamento General de

Tránsito, explicando que por el momento sólo se hacen las revisiones respectivas para eliminar cualquier punto confuso que pueda ser objetado por parte de la comisión del órgano legislativo al que le sea asignado el estudio del Proyecto.

La nueva Ley de Tránsito vendrá a agilizar en gran

—Pasa a la página 28—



—Foto de LA PRENSA, por García. MICROEMPRESAS. Viceministro de Economía Sr. Ramón Díaz Bach, informa sobre la ayuda a 25 mil microempresarios, dentro de los programas de reactivación de la economía nacional.

El 20 inicianse fiestas en San Rafael Cedros

(San Rafael Cedros). Con entusiasmo participan las distintas comisiones organizadas para celebrar su día en las fiestas patronales en honor a San Rafael Arcángel, del 20 al 24 de octubre del presente año. Habrá coronación de reinas del Día del Correo, de obreros, de capitanes y de la Casa de la Cultura.

El día 23, es la tradicional entrada de la Imagen San Rafael Arcángel, que viene del cantón Palacios y que recorre las principales calles de la ciudad y el día

—Pasa a la página 29—

Adiestran 80 mecánicos del sector reformado

Ochenta mecánicos que prestar sus servicios en cooperativas del sector reformado, asistieron a un seminario impartido por una firma norteamericana sobre servicio y mantenimiento de maquinaria hidráulica.

Esta actividad, dijeron voceros del Instituto Salvadoreño de la Transformación Agraria, está encaminada a lograr la capacita-

ción técnica de personal que labora en haciendas del sector reformado y fue dirigida por expertos de la empresa estadounidense CAMECO, especializada en instruir mecánicos que se dedican exclusivamente al mantenimiento de maquinaria hidráulica. Al clausurar el seminario, el viceministro de Agricultura y Ganadería, Sr. Jorge

—Pasa a la página 5—

Grandes beneficios aporta Ley Ganadera

Ley de Fomento y Desarrollo Ganadero, para la reactivación de esa industria nacional, pilar de la economía del país, es el instrumento más oportuno y adecuado que sin posiciones partidistas, hemos aprobado.

Así lo expresó ayer el mayor Roberto D'Aubulson Arrieta, diputado ante la Asamblea Legislativa,

durante una de las intervenciones que tuvo en la plenaria parlamentaria y referirse a los beneficios contenidos en la legislación aprobada.

Entre los beneficios están: Franquicia aduanera para la adquisición de toda clase de insumos para el fomento de la ganadería nacional; importación de

—Pasa a la página 29—



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo

CONTRA EXONERACION. Lic. José Edgardo Martínez, Ing. José Adolfo Rubio, Lic. Salvador Díaz y Lic. Miguel Ernesto Daura, emiten pronunciamiento a nombre de la Unión de Industrias Textiles, contra la exoneración selectiva de im-

puesto de consumo por sacos sintéticos pedida a la Asamblea Legislativa. Apoyamos, dijeron, a los henequeneros y estamos de acuerdo en que se aumente el impuesto tal como lo solicita la firma Sacos Sintéticos Centroamericanos, S. A.